

DOI: 10.18572/1812-3775-2021-1-34-37

Правовые проблемы установления (уточнения) местоположения береговой линии и хозяйственного использования поверхностных водных объектов

Менкенов Алексей Владимирович,
начальник отдела правового обеспечения
образовательной деятельности правового управления
Российской академии народного хозяйства и государственной службы
при Президенте Российской Федерации,
кандидат юридических наук
menkenov@ranepa.ru

Правовая охрана водных объектов и обеспечение специального режима хозяйственной и иной деятельности в границах их водоохранных зон предполагают четкое установление их береговой линии и внесение сведений о ней в соответствующие государственные реестры. Автором исследованы правовые проблемы пересмотра границ водных объектов, связанных с сезонными и многолетними климатическими колебаниями площади их водного зеркала. Также автором предложено расширение способов хозяйственного использования поверхностных водных объектов.

Ключевые слова: водные объекты, береговая линия, граница водного объекта, земли водного фонда, способы водопользования.

Legal Issues of the Establishment (Redetermination) of the Coastline Location and the Economic Use of Surface Water Bodies

Menkenov Aleksey V.
Head of the Division of Legal Regulation of Educational Activities
of the Legal Department of the Russian Presidential Academy
of National Economy and Public Administration
PhD (Law)

Legal protection of water bodies and ensuring a special regime of economic and other activities within the boundaries of their water protection zones presuppose a clear establishment of their coastline and entering information about it in the relevant state registers. The author studies the legal problems of revising the boundaries of water bodies associated with seasonal and long-term climatic fluctuations in the area of their water mirror. The author also suggested adding methods for economic use of surface water bodies.

Keywords: water bodies, shoreline, border of a water body, land of the water fund, methods of using water bodies.